
スポーツ少年団の活動について
３月の全校集会後に、スポーツ少年団の紹介を行いました。スポーツ少年団の活動は、スポー

ツを通じて、子どもたちの健全な発達を願い行われています。大内小でも、多くの子どもたちが

入団して活動しています。子どもたちが入団しているスポーツ少年団について紹介しましたが、

この他に、剣道やバレーボールのスポ少が大内地区にあります。体を動かすことが大好きな人は、

ぜひ入団しませんか。子どもたちの紹介文にあるように、興味のある方は見学してみてはどうで

しょうか。

大内野球スポーツ少年団
５年 小 松 ○ ○

ぼくたち大内野球スポ少の目標は、マック杯という由利本荘市の大会で優勝して全県大会に出ることです。

ぼくたちは、この目標に向かって、日々練習にはげんでいます。

ぼくたち野球スポ少のいいところは、みんなで声をかけあえることです。練習の時は、仲間のことを見て、

だめなところやいいところなどを言い合えています。さらに、試合の時もみんなで声をかけ合っています。

どんなにピンチでも、「ＯＫ、楽にいこう」とか、「まだいけるよー」など、ポジティブに声をかけ合えます。

もう一つは、みんな仲が良いことです。休けいになると、いつもみんなリラックスしてしゃべっています。

大きな大会が終わったら集まりがあってみんなで遊ぶこともできます。

このように大内野球スポ少には、たくさんいいところがあります。そして今度、４年

生以下の大会、ルーキーズカップがあります。今のままだと部員が少なくて大会に出ら

れません。練習も最初はきついかもしれないけれど、なれてくると、とても楽しいです。

一度見学しに来るだけでもいいので、ぜひ大内野球スポ少に入部してみませんか。

大内ミニバスケットボールスポーツ少年団

５年 伊 藤 ○ ○
わたしたち、大内ミニバスケットボール部は、東由利小学校と合同チームで活動していま

す。部員は５年生３人、４年生４人、３年生１人、２年生２人の合計１０人で、そのうち大

内小学校の人は、７人います。

バスケットボールは５人で試合をしますが、メンバーチェンジがあるので、学年関係なく、

２年生から５年生まで全員が試合に出てがんばっています。今年の目標は、一試合、一試合

を大切にすることです。一つ一つ勝ち進んで優勝をめざしてがんばっています。

バスケットボールをやったことがない人もコーチやわたしたちが、基本からやさしく教えるので心配あり

ません。見学してから入るかどうか決めることもできるので、ぜひ一度見に来てください。

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和５年３月 ７日 Ｎｏ．３４

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html
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大内卓球スポーツ少年団

５年 畠 山 ○○○
大内卓球スポ少では、毎週火・木・金に練習をやっていて、練習のある日は７時から８時３０分くらいま

で卓球をしています。

卓球スポ少で一番大切だと思っていることは、みんなが楽しく笑って卓球をすることです。コーチに注意

されることもありますが、すごく楽しいです。練習の仕方も日に日に変えているので

全然あきません。卓球の練習試合や大会も楽しんで試合をしています。

負けても次のめあてをたてて話し合います。

でも、６年生が卒業すると、３人になってしまうので、みなさんに入ってほしいで

す。３人でも楽しいですが、もっと入ってくれると今まで以上に楽しく笑い合えそう

です。もし入ってくれたらラケットの持ち方やサーブの仕方をみんなでやさしく教え

るので、やったことのない人でもいいのでぜひ入ってください。

大内スキースノーボードスポーツ少年団

６年 伊 藤 ○○○
大内スキースノーボードスポーツ少年団です。

みなさんは、スキーやスノーボードをしたことがありますか。前は、大内小学校で

もスキー教室がありましたが、今はやっていないので、なかなかする機会はないと思

います。

ぼくたちのスポ少のいちばんのめあては、楽しくスキーやスノーボードをして、ス

キーやスノボが好きになることです。そしてスキーがうまくなれば、大会に出場する

こともできます。大会をめざすようになれば、きびしい練習もするようになりますが、がんばる気持ちが強

くなるので、それも苦しくはありません。

練習は、主に長坂スキー場と矢島スキー場で、毎週３回にやっています。スキーをやってみたい人や上手

になりたいと思う人は、とても楽しいと思うので、ぜひ入ってみてください。

本荘南スポーツ少年団

６年 伊 藤 ○ ○
ぼくは、本荘南スポーツ少年団でサッカーをしています。 大内小学校には、サッカー

のスポ少がないので、ぼくが、２年生の時、このスポ少に入りました。

夏には大きな大会があります。勝ったときにはみんなで喜んで、負けたときはくやしく

て、もっとうまくなるために、みんなしんけんに練習をしています。大内小学校の人はぼ

く一人だけど、学校に関係なくみんなが仲良くなれるので、他の学校に友達もできます。

サッカーをやってみたい人や、ほかの学校に友達を作りたい人はぜひ、ぼくたちのサッ

カースポ少に入団してみませんか。

本荘ソフトボールスポーツ少年団
４年 小助川 ○○

ぼくは、本荘ソフトボールスポーツ少年団に入っています。尾崎小学校のグラウ

ンドで、夏はソフトボールの練習をし、冬は大人といっしょにネオホッケーをして

います。外での練習は、守備の練習をしたり、ノックの練習をしたりしています。

みんなで協力して勝利をめざしています。みなさん、ぜひ入ってみませんか。


